



El consejero de Deportes y Participación Ciudadana del Consell de Formentera, Sergio Jiménez, ha presentado hoy en rueda de prensa, junto con el representante de la empresa Unisport Consulting, Manuel Hernández, la IV edición del medio maratón Isla de Formentera el próximo 13 de mayo como un evento deportivo de referencia en la isla.

Este año, por segundo año consecutivo, participará el atleta Martín Fiz, que irá acompañado de otro invitado de lujo como es Abel Antón. La presencia de los dos mejores corredores de Maratón de este país, campeones del Mundo (Fiz, en 1995 y Antón, en 1997 y 1999) y los atletas españoles más laureados de todos los tiempos, confirman el buen nivel de la prueba y suponen un valor añadido al programa de actos previsto.

De hecho, el día anterior a la celebración de esta carrera interurbana, se ofrecerá un coloquio en la sala de Actos de Cultura a cargo de estos dos campeones de maratón, para divulgar las excelencias de un deporte como es el atletismo. Para el coloquio se contará con el comentarista Raúl Gil.

Con un total de 13 categorías, masculino y femenino, la IV media maratón Isla de Formentera espera superar el récord de participación del año pasado, con 845 deportistas procedentes de países de todo el mundo, como Italia, Estados Unidos, Canadá, Francia, Inglaterra, Japón, Alemania, Argentina, Polonia, Cuba, Rumanía, Suiza, Jamaica, Brasil, entre otros países de ámbito internacional.

Como gran novedad, este año se presenta la carrera 8 km, una prueba que se disputará el mismo día que la media maratón, pero con un recorrido inferior, de 8 kilómetros, desde San Fernando hasta el Puerto de la Savina. Una magnífica oportunidad para todos aquellos que no se atrevan con los 21 kilómetros de la media maratón, pero que quieran practicar este deporte en esta maravillosa isla mediterránea.

La organización pondrá a disposición de los deportistas un servicio médico, un servicio de ambulancia y un gran dispositivo de seguridad en las carreteras. Además, los participantes estarán cubiertos por una póliza de seguro contratada por la organización en caso de accidente, y durante el recorrido contarán con puntos de avituallamiento en los kilómetros 5, 10, 15, 19 ya la llegada, donde también habrá un equipo de fisioterapeutas para atender a los deportistas. Asimismo, se habilitará un servicio de autobús desde la Savina y Es Pujols para acceder hasta el punto de salida de la maratón.

La bondad de su clima y su gran atractivo turístico hacen de Formentera el destino ideal para realizar una prueba deportiva como la ½ Maratón Popular isla de Formentera que permitirá a través de sus 21 kilómetros de recorrido, descubrir los encantos que ofrece esta isla, desde el faro de la Mola hasta el puerto de la Savina, pasando por San Fernando y Es Pujols.

Todos los que finalicen el circuito recibirán una medalla y un diploma en formato digital. Al finalizar la carrera, tendrá lugar la entrega de trofeos a los tres primeros clasificados de cada categoría en la carpa habilitado en el puerto de la Savina, con la presencia de las autoridades locales. Como el año pasado, se destinarán 1.000 euros de la recaudación a la ONG Red deporte y Cooperación, con el objetivo de obtener fondos para proyectos deportivos y sociales en África ( [www.redeporte.org](http://www.redeporte.org) ).

### **IV media maratón Isla de Formentera**

**13 de mayo de 2012**

**Salida:** Faro de la Mola a las 10.00 horas

**Meta:** Paseo de la Marina (La Savina). Hora límite de llegada a las 12.30 horas

**Inscripciones:** 25 euros, hasta el 10 de mayo. Sábado 12 de mayo: 50 euros

### **Carrera 8 km**

**13 de mayo de 2012**

**Salida:** San Fernando a las 10.20 horas

**Meta:** Paseo de la Marina (La Savina)

**Inscripciones:** 15 euros, hasta el 10 de mayo. Sábado 12 de mayo: 30 euros

Más información en la página web [www.marato-formentera.com](http://www.marato-formentera.com)